



えんがく  
便り

エキサイト

今年はずっと。突然の豪雨、雨音に交じってセミの大合唱。まさかと思ひ濡れながら木々を見に行つて驚愕。クマゼミもアブラゼミも羽根を震わせていた。傘が用をなさない降りが30分もすると上がり、セミの声も止まった。日が射すと、また大合唱。何かおかしい。羽化しそこないの背の割れ目から片羽だけが出て転がっているのを数匹見かける。やっぱり異常だ。(名華文)

感情を無くす事はできないが、「動じない心を持ちたい」と強く願う。動じてしまう自分を認めることができないから成就しない。こんな事を思い巡らし、今日もまた自分自身の誇りと戦いにエキサイトしている私なのであります。(すみちゃん)

鍛えられた筋肉、打ち上げ花火のように腹に響く音、飛び散る汗、そして笑顔。夏の私の楽しみの一つである和太鼓パフォーマンス。チケットを購入するわくわくに始まり、2時間の演舞鑑賞にはエキサイトせずにはいられない。(Jfpa)

「エキサイト」と「ヒステリック」、興奮している様を表しているけど、受ける印象



No.44



### △ハモン博士のまとめ

「エキサイト」することは悪いことではな。興奮することでアドレナリンというホルモンが分泌され、体に良い刺激を与える。しかし、興奮状態が続くと良いことばかりではなし、疲れてしまう。何事もほどほどのエキサイトが必要じゃな。



問合せ先

おおぐち男女共同参画懇話会 (地域協働課)

☎ 95-1691

「指導者は冷静でなくてはならない」以前先輩に言われた言葉。昔の伝手で高校の部活動への指導に呼ばれることがあるが、頭では分かっているけど、すぐに感情の爆発する俺は、指導者向きではないのだろうか。(俺)

象は随分違う。「ヒステリック」は、女性が感情的に興奮している様子を表すときに用いられる。そんな形容詞で表現される人物にはなりたくない。普段の生活の中ではどちらでもないけど、「エキサイト」は、時々ないと寂しいかな。(チャーミー)

## Be Ambitious

vol.302

町内にお住まいの  
20代の皆さんがリレーで登場!

## 台湾大好き!

高杉 優香さん(中小口) H10・9・2生



きっかけは高校の国際交流

大学では国際関係学部にて在籍していて、中国語を専攻。

もともと学びたかった英語より中国語を選択したのは高校の時のある経験から。台湾の事をほぼ知らなかった高校3年生の時、国際交流で来日した台湾の高校生を犬山の城下町へ案内する事に。台湾の高校生は、日本についてよく知っていて、言葉が通じないながらも、すごく楽しい時間を過ごせました。その後、私も台湾について知りたくなり調べているうちに、すっかり夢中に!!その時の高校生とSNSを通じて会話がしてみたくて独学で中国語を勉強しました。動画や、語学アプリを使った勉強の過程でまた新しい台湾

おススメの台湾グルメ

私のお気に入りには肉乾(ロウカウ)。ジャージャーなのですが、味の種類の豊富でヤミツキです。臭豆腐もチャレンジしてみましたが、強烈な匂いにびっくり!台湾の食べ物、見た目のイメージと食べた味が違う事が多いので、何も想像せずに食べる事をお勧めします!また台湾に行くためにバイト頑張らなきゃ!



▲有名な夜市「士林市場」で食べ歩き♪